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Comitato Unico di Garanzia per le pari opportunità, la valorizzazione del benessere di chi lavora e contro le discriminazioni 

dell’Università degli Studi di Foggia 

 

VERBALE N.6 DEL 17/12/2024 

Il giorno 17/12/2024, alle ore 10.00, si è tenuta in presenza, nella Sala Consiglio, situata al sesto piano di Palazzo Ateneo, 

in Via Antonio Gramsci nn. 89-91, la riunione del Comitato Unico di Garanzia per le pari opportunità, la valorizzazione 

del benessere di chi lavora e contro le discriminazioni. 

Risultano presenti i/le segg. componenti: prof.ssa Luigia Trabace (Presidente), prof.ssa Maria Grazia Morgese, prof.ssa 

Valentina Pasquarella, prof.ssa Annamaria Petito, Prof.ssa Teresa De Pilli (on line), prof.ssa Anna Grazia Lopez (on 

line), dott Eugenio Nardella (online), dott.ssa Carla Carbosiero, Dott.ssa Cristina Di Letizia, Ing. Pamela Cincione 

(online). 

Sono assenti giustificati: dott. Maria Lops e Dott.ssa Stefania D’Alessandro.  

La Prof.ssa Morgese funge da segretaria verbalizzante.   

La Presidente, constatata la sussistenza del numero legale, riconosce che la seduta è valida e passa a esaminare i punti 

all'ordine del giorno:  

1.  Approvazione verbale seduta del 6 novembre 2024 

2.  Update riunione rete territoriale dei CUG 

3. Problematiche relative alla carriera alias e aggiornamento del sito 

4. Update organizzazione evento “Tossicità finanziaria” 

5. Organizzazione evento presentazione Linee Guida sul linguaggio di genere 

6. Update organizzazione evento 8 marzo 2025 

7. Varie ed eventuali 

 

1.  Approvazione verbale seduta del 6 novembre 2024 

I presenti approvano all’unanimità i verbali della seduta indicata in oggetto. 

2.  Update riunione rete territoriale dei CUG della regione Puglia del 19 novembre 2024 

La presidente chiede alla Prof.ssa Morgese di relazionare sulla riunione tenutasi a Bari il giorno 19 novembre 2024.  

La prof.ssa Morgese interviene dicendo che durante la riunione erano presente i referenti CUG delle Università Pugliesi 

incluso il Politecnico di Bari e delle ASL Pugliesi. Ogni referente CUG presente ha descritto e condiviso le attività 

svolte. La presidente dott.ssa Maria Morena Ragone ha evidenziato una serie di attività che attraverso la rete dei CUG 

pugliesi vorranno attivarsi nel prossimo futuro, tra cui a titolo esemplificativo, un corso di empowerment femminile, 

sensibilizzazione per l’abbattimento delle barriere architettoniche.  

3 Problematiche relative alla carriera alias e aggiornamento del sito 

La presidente evidenzia che sono state ricevute diverse richieste di attivazione pe le carriere Alias. Dalla ricognizione 

delle criticità emergono due aspetti cruciali: la necessità di sensibilizzare la componente docente e tecnico 

amministrativa alla problematica ed in secondo luogo si evidenzia la necessità di attivare la carriera alias in maniera 

strutturata attraverso il sistema essetre. Alla riunione partecipa anche la dottoressa Maria Francesca in qualità di 

responsabile del Servizio Segreteria Studenti Area Medica che ha contribuito ad evidenziare le criticità associate alla 



necessità di attivare la carriera alias attraverso il sistema essetre. La dottoressa Maria Francesca informa che al momento 

UNIFG ha attivato le caselle mail per le carriere ALIAS, tuttavia il sistema essetre richiede una implementazione 

ulteriore per cui è necessario reperire maggiori informazioni di carattere economico-amministrativo. I componenti del 

CUG, tra cui il presidente e la prof.ssa Annamaria Petito propongono di prevedere dei referenti carriere ALIAS 

all’interno del CUG stesso da definire caso per caso che fungano da facilitatori. L’assemblea approva all’unanimità la 

proposta. Infine, la presidente invita ad inserire nel prossimo PIAO un “vademecum per la comunicazione 

inclusiva”. 
4. Update organizzazione evento “Tossicità finanziaria” 

In merito all’organizzazione dell’evento relativo alla “Tossicità finanziaria” si propone di realizzarlo nel periodo di 

maggio 2025. Emergono varie proposte circa l’organizzazione dell’evento tra cui la possibilità di richiedere l’intervento 

di esperti quale dott Marco Loconte, giornalista del sole 24 ore, o del prof Marco Bombardelli, professore ordinario di 

Diritto amministrativo e pubblico, nonché presidente della Commissione di attuazione del Codice Etico dell’Università 

di Trento. 

Inoltre, la dottoressa Di Letizia riferisce che anche la Banca d’Italia è favorevole a queste iniziative, per cui verificherà 

la disponibilità di esperti a relazionare sull’argomento. 

 

5. Organizzazione evento presentazione Linee Guida sul linguaggio di genere 

Si propone di organizzare l’evento nella prima settimana di aprile coinvolgendo diverse personalità. La dottoressa Di 

Letizia propone di coinvolgere dei responsabili della regione Puglia di cui verificherà le disponibilità. 

 

6 Update organizzazione evento 8 marzo 2025 

In merito all’evento dell’8 marzo relativo alla proposta della Prof.ssa De Pilli, la presidente informa di avere acquisito 

la disponibilità di una parte ella componente studentesca nella persona del sig Giuseppe Longo, per l’area medica. 

Inoltre, la prof De Pilli informa circa la disponibilità dei rappresentanti degli studenti del dipartimento DAFNE. La 

presidente richiederà la disponibilità degli studenti degli altri dipartimenti.  

Da gennaio quindi si riuniranno i componenti della sottocommissione così composta: Proff De Pilli, Morgese, dottori 

Luigi Tateo e Florindo De Santis in qualità di esperti informatici. Si manifesta tuttavia ancora la necessità di coinvolgere 

un esperto in materia di privacy, si ravvisa l’esigenza di contattare il collega Antonio Dilillo. 

 

7. Varie ed eventuali 

Non ci sono varie. 

 

La riunione si conclude alle ore 11:00. 

              

       La Presidente      

           Prof.ssa Luigia Trabace 

 

 

 

 

 

 


